



Regierungsratsbeschluss vom 13. Oktober 2020

Swisslos-Fondsbeitrag; Schweizerisches Rotes Kreuz, Nothilfe Sudan, Überschwemmungen

P201413

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Schweizerisches Rotes Kreuz für die Nothilfe für die Opfer der Überschwemmungen im Sudan einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat dem Verein Schweizerisches Rotes Kreuz (SRK) für die Nothilfe anlässlich der Überschwemmungen im Sudan einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 30'000 Franken bewilligt. Bei den Überschwemmungen haben über 800'000 Menschen ihr Obdach verloren. Das SRK, das seit vielen Jahren in den Bundestaaten Nord- und West-Kordofan tätig ist, unterstützt obdachlose Familien mit dringend benötigten Hilfsgütern wie Plastikblachen, Moskitonetzen, Kanistern, Küchensets und Hygieneartikeln. Mit Hygienemassnahmen soll die Ausbreitung von Krankheiten wie Malaria, Typhus oder Covid-19 möglichst verhindert werden.

